



～社訓☆誠意～

## 社長室だより



2023年9月末号

猛暑・酷暑と言われた今年の夏。人間の体温を超えた日も有った。やっとマスクが外れた顔面に熱風が襲いかかってきて、吸う息でのどが火傷しそう。そんな中で我社では熱中症でだれ一人倒れる人も無く、業務に従事してくれて本当に感謝いたします。そんな酷暑が日々続いていたのに9月後半を過ぎた頃から吹く風がさわやかに感じ、朝夕はクーラー無しでも過ごせるようになりました。自然は不思議で偉大。日本は特にはっきりと四季の移り変わりを味わえる国。これは衣食住にも大きく関係して、そこに生きる私たちの感性を磨き繊細な感情を生み育てる。そう思いませんか？私は神社仏閣、名所、歴史的建造物や話題の施設を体験するのが大好き。そして時の名品、話題の食べ物を食べないと気が済まない。昔で言う「ミーハー」話題のソフトクリームを渋谷の109地下まで行って並んで立ち食いもするし「ハリーポッター」ミュージアムも体験しました。「100文は一見に及ばず」と本物を見て知る事は自分の感性を磨き、お客様との交渉や会合の時に話のネタとなり、自分を印象付け、色々と話がしやすくなるためも兼ねて。数字的な事が苦手な私の欠点をカバーする事も出来る。これは苦勞して酷暑に耐えながら頑張っている皆さんに少しでも還元できるように又、古いトラックを代替えしたり、あと2ヶ月で訪れる年末の繁忙期を乗り切り、夢の「賞与」が出せたら本当に嬉しい。でも事故が多発したり病気になって仕事を失ったり、経費倒れの便を続けて事務所に待機していたら厳しい経営状況の下で私の願いは達成されない。本当にそんな事になったら志半ばあの世に逝ってしまった二人に会わせる顔が無い！今在籍してくれている皆さんも、きっと志す事は一緒のはずだよ！我社はそう思っている人が多い会社でしょうね。勤続年数が長いのはその証。お茶らけている社長（私）が危なっかしいが、頭でいて良いよってね。本当に皆さんには感謝しかない。冒頭で触れたように世の中の決まり事が変わり、この業界に関しても安全対策の強化等でルールが変わりました。ヘルメット着用の義務化、ゲートでの昇り降りについての厳守事項などなど。これは皆さんにケガなく安全に仕事をして頂くための施作です。先にお伝えしたと通り決まりごとはやってみてそれから不具合は訂正する事が大切です。そうでないと進歩しないでしょ!!季節の変わり目、会社としても半旗決算月ですので今回は少し硬い話でした!!

今日も笑顔でご安全に♡♡



10月にお誕生日を迎える皆さん

10月07日 平塚 YTR フォロー

10月16日 本社 YTR 大田便

10月21日 平塚 Annelise 全農便



お誕生日おめでとうございま〜す♡

食欲の秋 美味しいものたくさん食べてエネルギー蓄えてお仕事頑張ってね